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Особое внимание краевое руко-
водство уделяет ОАО «Амурме-
талл». Сегодня здесь работают более
шести тысяч человек. Предприятие
обеспечивает металлопродукцией
все стратегические строительные
объекты, включенные в федеральную
целевую программу “Экономическое
и социальное развитие Дальнего Во-
стока и Забайкалья на период до 2013
года”. Завод является крупнейшим
энергопотребителем Хабаровского
края. По итогам 2008 года «Амурме-
талл» выплатил более миллиарда
рублей налогов в бюджеты всех уров-
ней.

 Дальневосточный губернатор  со-
действует металлургам  в вопросах
возврата переплаты налога на при-
быль в размере 350 миллионов руб-
лей и досрочного возмещения НДС за
4 квартал 2008 года.
Еще одно важное губернаторское

решение принято, чтобы помочь пре-
одолеть острый дефицит лома, сло-
жившийся в условиях кризиса на ОАО
«Амурметалл» - 500 миллионов руб-
лей станут бюджетной гарантией под

ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐ ÕÀÁÀÐÎÂÑÊÎÃÎ ÊÐÀß
ÄÀË ÃÀÐÀÍÒÈÈ ÎÀÎ «ÀÌÓÐÌÅÒÀËË»
кредит Сбербанка  для целевой за-
купки лома.
Как отметил в докладе на засе-

дании Правительства Хабаровско-
го края генеральный директор уп-
равляющей организации Группы
«Амурметалл» Сергей Хохлов,
этот вопрос сегодня особенно ак-
туален для металлургов. С началом
кризиса, среди прочих факторов, су-
щественный урон  ОАО  «Амурме-
талл»  был нанесен поставщиками
сырья – металлолома, ферроспла-
вов, огнеупоров и других добавоч-
ных материалов для производства
стали. Практически все поставщи-
ки отказались снижать цены хотя
бы пропорционально падению цен на
металл. И до сих пор продолжают
держать докризисный уровень цен.
В результате у металлургов не ос-
талось  оборотных средств. «Амур-
металл» был  вынужден  отказать-
ся от закупок сырья. Уже три меся-
ца предприятие работает на зимних
запасах металлолома на грани тех-
нологических рисков.
Все   усилия договориться с  бан-

Вячеслав Иванович ВОРОНИН, на-
чальник отдела строительства и ре-
монтов:

- На ДСП-1 закончены основные стро-
ительный работы, т. е. подготовлены не-
обходимые фундаменты, помещения.
Осталось только после окончания работ
по монтажу водоохлаждаемых панелей
шлакового коридора выполнить строи-
тельные работы по защитной стенке —
обшить металлом и на 8-й отметке вы-
полнить полы. Есть строительные рабо-
ты по помещению КРУ, где предстоит вы-
полнить чистовую отделку, к которой мы
приступим после того, как монтажники
закончат свою работу. Завершены стро-
ительные работы и по транформаторной
подстанции, где в данный момент ведут-
ся электромонтажные работы — уста-
новка и подключение трансформаторов.
Остаются пока не завершенными мон-
тажные работы на участке подготовки
угольной пыли.
Проблемы объективного характера,

связанные с мировым финансовым кри-
зисом, рождают определенные сложно-
сти и прежде всего с комплектацией.
Поэтому многие задачи, связанные с этой
проблемой, теперь приходится решать
нашему предприятию самому. В принци-
пе, работы на объкте осталось не так уж
и много. Если упорно поработать при ус-
ловии наличия комплектации, то где-то
через месяц можно закончить.
По АКП-1  строительные работы за-

вершены на 90 процентов, осталась толь-
ко чистовая отделка, которую мы вы-
полним  после сантехнических, монтаж-
ных и электромонтажных работ. Что ка-
сается монтажных работ на объекте, то
здесь та же  проблема, связанная с ком-
плектацией трубами, металлом... Пыта-
емся находить выход из ситуации: уже 2
месяца как  закрыта МНЛЗ-3, что воз-
можно берем оттуда, если необходимо-
го нет, то заказываем по-новому. Все воз-
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ками России и Европы радикально
ситуацию не изменили. Внешэконом-
банк отказал в предоставлении кре-
дитов для рефинансирования обя-
зательств перед иностранными
банками всего на сумму 170,0 млн.
долларов США, не указав причины
отказа. Сбербанк  России уже более
двух  месяцев не принимает реше-
ние по увеличению лимита на 1,0
млрд. рублей для закупок металло-
лома и на 4,5 млрд. рублей -  для
рефинансирования облигационных
займов. Иностранные банки - Эр-
сте (Австрия) и Коммерц (Герма-
ния) - приостановили погашение
текущих траншей в декабре, янва-
ре (пока до 31 января 2009 года),
что, конечно, решает только теку-
щую ситуацию.
Руководством ОАО «Амурме-

талл» 15 января 2009 года в г. Мос-
кве было организовано  совещание
с представителями банков, креди-
тующих дальневосточное метал-
лургическое предприятие. Все гото-
вы поддержать завод в 2009 году,
однако никто не рискует быть пер-

вым.  Всех одновременно пугает от-
сутствие гарантированных решений
по рефинансированию либо реструк-
туризации облигационных займов. В
тоже время владельцы облигаций
ждут решений банков и правитель-
ства. Все завели себя в тупик.
Сигнал, который Правительство

России дало банкам в виде списка
системообразующих предприятий,
не стимулирует банки к кредитова-
нию реального сектора. Например,
Сбербанк России получил 500,0
млрд. рублей более 2-х месяцев на-
зад для поддержки промышленнос-
ти, случаи выдачи кредитов не из-
вестны.
Все антикризисные решения Фе-

дерального Правительства оцени-
ваются как правильные, однако
деньги до сих пор никто из этого
списка или без списка не получил,
за исключением единиц олигархи-
ческих компаний.

- Реализация решений молча уми-
рает в банках, причем в государ-
ственных, - отметил в заключении
доклада С. Хохлов. - Минпромторг

уже увяз в отчетах мониторинга.
«Амурметалл» представил банкам
помесячную программу на 2009 год,
финансовую модель до 2014 года,
предоставляет ежемесячную  от-
четность в Минпромторг России для
целей мониторинга. Никто ничего не
решает. У всех металлургов уже нет
оборотных средств, и за 4 месяца
истощены запасы сырья.
Руководство ОАО «Амурме-

талл»  надеется, что сегодняшняя
поддержка   губернатора края и   в
дальнейшем положительно скажет-
ся  на сроках выхода предприятия
из кризиса.  Программа и бюджет
ОАО «Амурметалл» предусматри-
вают в августе  2009 года включе-
ние двух технологических линий  с
месячным объемом производства
180,0 тыс. тонн стали.
Есть  планы уже  в марте 2009

года  завершить  все основные
объекты реконструкции производ-
ственных мощностей предприятия.
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никающие проблемы и вопросы, как и
обычно,  решаются нами в рабочем по-
рядке. Только, к сожалению, может быть,
не так быстро, как хотелось бы.
Юрий Витальевич ТАРАСОВ, заме-

ститель начальника УКСиР:
- На объектах электроснабжения —

ГПП-4,-5, СТК-1, СТК-2, завершены все
строительно-монтажные работы. ГПП-4,
-5, СТК-1 находятся  у нас в работе, а вот
на СТК-2 возникла проблема: иностран-
ный поставщик поставил нам резисто-
ры в нерабочем состоянии. По этой при-
чине задержавается сдача объекта в эк-
сплуатацию. Согласно  достигнутой до-
говоренности, в феврале на «Амурме-

талл» прибудет представитель фирмы-
поставщика, и эти резисторы будут от-
ремонтированы за их счет. Тогда мы сда-
дим этот объект в эксплуатацию полно-
стью. Хотя останется один очень важ-
ный нюанс — это благоустройство, ко-
торое мы проведем в более теплое вре-
мя года.
На новой кислородной станции все

строительные работы,  кроме благоуст-
ройства, завершены. По первому блоку
воздухоразделения завершены и мон-
тажные работы. Приехали представите-
ли «Криогенмаша», и  в данный момент
ведутся пуско-наладочные работы на
первом блоке, которые планируется за-

вершить в феврале этого года. На вто-
ром блоке специалистами «Криогенмон-
тажа» ведутся монтажные работы.
Несколько слов о машине непре-

рывного литья заготовок немецкой
фирмы «SMS Demag», которая запущена
в опытно-промышленную эксплуатацию
Мы оформляем январем месяцем доку-
менты по сдаче этого объекта в посто-
янную промышленную эксплуатацию.
В феврале намечена сдача извест-

ково-обжигательной печи, поэтому
там сейчас  ведутся усиленные работы.
Ситуация на отдельных участках этого
объекта складывается следующим об-
разом. В АБК осталось сделать полы,

произвести монтаж сантехнических при-
боров, закончить электромонтажные ра-
боты. В дробильно-сортировочном отде-
лении сейчас заканчиваются  монтаж си-
стем аспирации и электромонтажные ра-
боты. На газоочистки печи осталось за-
вершить  монтаж рукавных фильтров,
которые уже оплачены, но пока еще не
поставлены, и монтаж двигателя конвей-
ера, а также выполнить теплоизоляци-
онные работы. Объем работ на на печ-
ном участке несколько больше — мон-
таж кожуха печи, оборудования узла заг-
рузки, форм узла выгрузки скипового
подъемника; закончить монтаж стеново-
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ÓÂÀÆÀÅÌÛÅ ÇÀÂÎÄ×ÀÍÅ!
Цех общественного питания

ОАО «Амурметалл» принимает
заказы на изготовление тортов,
рыбных пирогов, курников.
Продукция, изготовленная

нашими кулинарами и кондите-
рами, станет отличным подар-
ком  ко Дню Святого Валентина,
Дню Защитника Отечества, к
международному женскому
Дню 8 марта, а также к семей-
ным торжествам и юбилеям.
Порадуйте своих родных и

близких вкусными  кондитерс-
кими изделиями и выпечкой!
Заказы принимаются по те-

лефону 42-19.

18 ноября 2008 года состоялась
встреча главного специалиста от-
дела по вопросам самоуправле-
ния Правительства Хабаровского
края Н. А. Букреева с представи-
телями трудового коллектива ОАО
«Амурметалл». В ходе встречи за-
водчанами были заданы  вопро-
сы, некоторые из них на тот мо-
мент остались без ответа, т.к. тре-
бовали детальной проработки.
В сегодняшнем номере публи-

куем ответы на ваши вопросы,
подготовленные управлением
жилищно-коммунального хозяй-
ства, топлива и энергетики адми-
нистрации Комсомольска-на-Аму-
ре.
Вопрос. Очень плохо чистят-

ся дороги, перекрестки не посы-
паются песком (перекресток
улиц Пионерская — Дзержинско-
го).
Ответ. Согласно графику, утвер-

жденному администрацией Цент-
рального округа, для максимальной
эффективности работы снегоубороч-
ной техники МУП «Благоустройство»
организованы  двухсменная работа
по очистке улиц округа от наледи и
снега, в том числе пешеходных пе-
реходов.
В период выпадения снега и обра-

зования гололеда дополнительно
посыпается  песком проезжая часть
дорог, перекрестков, остановочных
площадок и пешеходных перекрест-
ков. Также привлекается техника дру-
гих организаций города.
В районе перекрестка улиц Пио-

нерская и Дзержинского проходит
теплотрасса, что приводит к посто-
янному образованию на этом участ-
ке наледи. За ноябрь, декабрь про-
шлого года и за январь нынешнего, в
соответствии с графиком, по улице
Дзержинского проводилась четырех-
кратная очистка проезжей части до-
роги от снега; по улице Пионерского
— два раза, а также поводилась по-
сыпка песоком.
Вопрос. Почему у нас постоян-

но растут тарифы на электро-
энергию?

Ïî ïîâîäó è êîìïåòåíòíî

ÌÅÒÀËËÓÐÃÀÌ ÎÒÂÅ×ÀÞÒ
Ответ.  Установление тарифов

на электроэнергию является полно-
мочием субъекта Российской Феде-
рации.
Вопрос. Сдали  в эксплуата-

цию дорогу по улице Гамарника,
но ее постоянно топит, так как
нет ливневой канализации.
Ответ. Профиль дороги по улице

Гамарника выполнен с минимальным
уклоном, с учетом отметок, органи-
чивающих улицу Вокзальную и Маги-
стральное шоссе.
Во время дождей сбор воды на

дороге по улице Гамарника  осуще-
ствляется с прилегающих дворовых
территорий. Необходимы 2 - 3 часа
после выпадения осадков для стока
воды с проезжей части дороги улицы
Гамарника в существующий ливне-
вый коллектор по улице Вокзальной.
Вопрос. Обращаем внимание

на старые дома (ул. Пионерская,
4), особенно на трубы, канали-
зацию, квартиры, в которых ни-
когда не производился ремонт.
Собираются ли местные испол-
нительные органы принимать
какие-либо меры?
Ответ. Ежегодно, с периодично-

стью 2 раза в год, ОТН МУП «Служба
заказчика № 1» проводятся осмот-
ры состояния жилых домов для офор-
мления плана ремонта с учетом
средств, собираемых с жителей дан-
ных домов.
В период с 2006 по 2008 гг. в ста-

рых домах по улице Пионерской (в
том числе жилой дом № 4) были вы-
полнены следующие работы:

- ремонт кровли (у. Пионерс-
кая, 12);

- усиление и ремонт перекры-
тия (ул. Пионерская, 4, кв. 13, 21, 22;
ул. Пионерская, 11 корп. 2, кв. 27, 36);

- устройство пола с заменой
лаг (ул. Пионерская, 13, кв. 10);

- газификация (ул. Пионерс-
кая, 4, 8, 10, 12, 16);

- электромонтажные работы
(ул. Пионерская, 11, 11 корп. 2);

- сантехнические работы (ул.
Пионерская, 9);

- комплексный ремонт квар-

тир (ул. Пионерская, 9, кв. 4, 40).
При проведении осмотра тех-

нического состояния инженерных се-
тей жилого дома № 4 по улице Пио-
нерской выявлена необходимость за-
мены сетей канализации по подвалу
и сетей водопровода. Данные рабо-
ты включены в план текущего ремон-
та на 2009 год, но будут выполнены
при условии обеспечения финансо-
выми средствами.

Вопрос. Не отремонтиро-
вана канализация в доме № 33
корпус 3 по улице Парижской Ком-
муны. Обращались во все ин-
станции, но ответа нет.

Ответ. МУП «Служба заказ-
чика № 4» проведено обследование
подвального помещения дома № 33
корп. 3 по улице Парижской Комму-
ны, в результате которого течи тру-
бопровода канализации не выявле-
но. Жалоб от жителей данного дома
в указанную управляющую организа-
цию на неисправность канализацион-
ных сетей не поступало.

Вопрос. Когда будут при-
няты меры по освещению мик-
рорайона Амурсталь?

Ответ. Микрорайон Амус-
таль имеет линии наружного освеще-
ния (ЛНО) по 5 улицам — Заводской,
Копровой, Металлургов, Механичес-
кой, Ремесленной. В соответствии с
лимитами финансирования в 2008
году выполнены работы по ремонту
ЛНО по улице Ремесленной на сумму
325,8 тыс. руб и восстановлению ЛНО
по улице Копровой на сумму 599, 7
тыс. руб. Кроме того, по запросу жи-
телей установлено освещение (2 све-
тильника) на остановке «Спортив-
ная».

На 2009 год запланированы
работы по восстановительному ре-
монту ЛНО по улице механической на
сумму 1000,0 тыс. руб., рассматри-
вается вопрос строительства ЛНО
по улице Павловского.
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1 февраля отметил свое 50-ле-
тие старший мастер участка ме-
ханообработки смены 02 ремон-
тно-механического цеха № 2 Ев-
гений Иванович КУРОПАТКИН.
Коллеги от всей души поздрав-

ляют юбиляра, желают ему крепко-
го здоровья, благополучия и счас-
тья.
Сказали нам — Вам 50.
Но что-то трудно

в это верить!
Глаза еще огнем горят.
И щеки все еще алеют.
Ну что ж, допустим, это так.
Не говорите: «Это много!».
Ведь 50 — еще пустяк!
До сотни лет еще так много!
И пусть всегда Вы, как сейчас,
И чтоб года не набегали,
Чтоб силы не теряли Вы,
Всё так цвели, не увядали.

3 февраля отпраздновала
свой юбилейный день рождения
Насима Шаиховна БЕЛОВА, инже-
нер по ОиНТ ремонтно-механи-
ческого цеха № 1.
Коллектив цеха горячо и сердеч-

но поздравляют Насиму Шаиховну
и дарит ей эти строки:
Желаем Вам удачи и здоровья,
Друзей надежных и

в делах везенья,
А в личной жизни — счастья!
С ДНЕМ РОЖДЕНЬЯ!

6 февраля Сергей Петрович
ЦЕПОК, ведущий инженер-конст-
руктор РМЦ № 1, отметит свой
юбилейный день рождения.
Коллектив цеха сердечно по-

здравляет своего юбиляра, желает
ему крепкого здоровья и всего са-
мого наилучшего.
Пусть будут помыслы

по-прежнему чисты,
И жизнь пусть будет

 выше высоты,
Друзья - по-прежнему верны,
В душе пускай живет

 дыхание весны.
И пусть по-прежнему

верны слова:
«Добро всегда всесильно,
Любовь — всегда права»!

Подведены итоги работы за
2008 год охраны службы безопас-
ности ОАО «Амурметалл». Анализ
показал, что не смотря на объек-
тивные трудности, эта служба спо-
собна выполнять поставленные
перед ней задачи по обеспече-
нию сохранности собственности
предприятия.
Сотрудники охраны в своей дея-

тельности руководствуются «Поло-
жением о пропускном и внутриобъ-
ектовом режимах в ОАО «Амурме-
талл», но за сухими строчками этой
инструкции — ежедневный труд бо-
лее чем двух сотен людей, стоящих
на страже материальных ценностей
родного предприятия.
Да, наш завод нуждается в охра-

не, ведь в каждом цехе, в каждом под-
разделении имеется большое количе-
ство дорогостоящих материалов, обо-
рудования, механизмов. И, к сожа-
лению, всегда находятся люди, кото-
рые готовы приложить максимум
усилий, воровской сноровки и изоб-
ретательности, чтобы переместить
материальные ценности за ворота и
заборы завода. И здесь на пути у них
встают сотрудники охраны, днем и
ночью дежурящие на постах. Ими в
2008 году было задержано 148 чело-
век, причастных к хищению товарно-
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материальных ценностей.
Помимо борьбы с расхитителями

заводской собственности  занимают-
ся сотрудники охраны и тем, что слу-
жат надежным барьером для тех, кто
после безмерных спиртных возлия-
ний решит совместить  витание в
винных парах со своей непосред-
ственной профессиональной дея-
тельностью.  Страшно представить,
что может натворить такой поклон-
ник Бахуса на предприятии с опас-
ным производством. Расплавленный
металл не терпит малейших ошибок,
сложнейшие  узлы и механизмы
взбунтуются в дрожащих руках  пья-
ницы и могут наказать не только его,
но и тех, кто окажется рядом. Только
в 2008 году на проходных предприя-
тия был задержан 501 человек — ра-
ботники ОАО «Амурметалл» и при-
влеченных подрядных организаций, в
состоянии алкогольного опьянения. А
это — предотвращенные возможные
травмы и несчастные случаи.
Жесткие требования предъявля-

ются и к самим работникам охраны.
Да по-другому и быть не может. Если
ты поставлен на ответственный
пост, наделен полномочиями по про-
верке входящих и выходящих людей,
досмотру въезжающего и выезжаю-
щего транспорта, то будь добр пол-

ностью соответствовать своей за-
нимаемой должности. В охране СБ
строго следят за чистотой своих ря-
дов, здесь не место лодырям, про-
гульщикам и нарушителям трудовой
дисциплины. С такими нерадивыми
работниками, если не помогают меры
дисциплинарного воздействия, рас-
стаются.
И в то же время в охране СБ все-

гда готовы отметить своих добросо-
вестных сотрудников. Так, в 2008
году за проявленную бдительность и
высокие профессиональные качества
221 раз охранники поощрялись пра-
вами начальника СБ, а 6 человек за
пресечение несанкционированного
вывоза готовой продукции и обнару-
жение и изъятие цветного металла
были поощрены правами генерально-
го директора управляющей организа-
ции.
Намечены основные задачи на те-

кущий год: продолжить обучение лич-
ного состава, улучшить качествен-
ный подбор кандидатов на должнос-
ти охранников, по каждому случаю
нарушения трудовой дисциплины
проводить служебную проверку, про-
должить выполнение мероприятий по
сохранности ТМЦ и оборудования
цехов предприятия.
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ВНИМАНИЮ
САДОВОДОВ

ТОВАРИЩЕСТВА
«МЕТАЛЛУРГ-1»

Правление товарищества
сообщает, что 21 февраля, в
12.00, в средней школе № 29
состоится собрание садово-
дов товарищества.

Явка обязательна.
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го ограждения, оконных и дверных блоков,
произвести облицовку кожуха печи огнеупор-
ным кирпичом, завершить подвод сетей га-
зоснабжения, а также электромонтажные ра-
боты. По участку сортировки печи — закон-
чить монтаж конструкции каркаса здания,
монтировать последний, пятый бункер; за-
вершить монтаж технологического обору-
дования, подвести сжатый воздух, закон-
чить электромонтажные работы и монтаж
аспирации. Не смотря на оставшийся объем
работ, поставленный руководством пред-
приятия срок сдачи  известково-обжигатель-
ной печи реальный.
В данный момент строительно-монтаж-

ные работы в пролете перегрузки лома
находятся в стадии завершения. Правда,
возникли две проблемы, связанные с комп-
лектацией. В связи с этим остались не за-
кончены пути скраповозов из-за отсутствия
рельсов (требуются рельсы КС-120, не обыч-
ные, а широкие, крановые), и не поставлено
оборудование в трансформаторную под-
станцию (трансформаторы и панели). Срок
окончания поставки оборудования отодви-
гается, по информации УМТС, аж на май —
именно тогда подойдут последние панели. В
связи с этим было принято решение запи-
тать все крановое оборудование по вре-
менной схеме. Это решение сейчас тщатель-
но прорабатывается. Наши специалисты
дают гарантию, что это возможно без каких-
либо отрицательных последствий для рабо-
ты цеха и кранового оборудования.
На еще одном объекте — расширение

железнодорожных путей — осталось по-
ложить около 100 метров путей  на месте
«старой» ГРП-1, которую мы  не можем вы-
вести из технологического процесса пока не
пущена в эксплуатацию новая ГРП-1. На но-
вой практически закончены строительно-
монтажные работы. Ожидаем подход регу-
ляторов давления, после монтажа которых
новую ГРП-1 можно будет запустить в эксп-
луатацию. Кроме того, на расширении же-
лезнодорожных путей остались еще и рабо-
ты по перемонтажу эстакады в районе БВО.
На насосно-фильтровальной стан-

ции общестроительные работы по зда-
нию находятся в стадии окончания, даже,
можно сказать, в стадии устранения не-
доделок, хотя объем этих недоделок до-
вольно приличный. Здесь фактически
смонтировано все оборудование, кроме
фильтров,  и закончены работы по монта-
жу градирен чистого оборотного цикла и
грязного оборотного цикла. Ведутся рабо-
ты по укладке подземных и надземных
(по эстакадам) технологических трудо-
проводов. Эти работы являются самы-
ми объемными и основополагающими для
сдачи НФС. Нами принимаются все меры
по усилению работ на этом участке.
Завершаются общестроительные ра-

боты по железнодорожным весам в
районе СОВПИ. Остались подливка обо-
рудования весов и устройство помеще-
ния для весовщиков. В середине февра-
ля, думаю, эти работы будут завершены,
и объект будет передан для монтажа элек-
трооборудования и систем КИПиА.
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